

Tous les ans nous fêtons avec pompe les fêtes du Sacré-Cœur et de l'Immaculée Conception. A chacune de ces fêtes il y a un nombre considérable de communions. Ces jours mêmes, ou un des jours de l'octave, a lieu la cérémonie de la réception des nouvelles Zélatrices et la rénovation de la Consécration des anciennes. C'est Mgr. le Directeur qui lit l'Acte de Consécration après avoir adressé aux Zélatrices une touchante allocution. Nous avons beaucoup d'Associés qui pratiquent le Trésor du Cœur de JÉSUS et qui y trouvent un grand profit pour leur âme.

La Ligue du Sacré-Cœur pour les hommes est aussi établie dans notre paroisse. Les Ligueurs sont nombreux (plus de 700) et assistent assez régulièrement à leur assemblée mensuelle, au cours de laquelle une instruction spéciale leur est donnée par Mgr le Grand Vicaire, leur dévoué Directeur. Au moins la moitié des Ligueurs est entrée dans les quinzaines, et plusieurs font la sainte Communion tous les mois.

Comme vous le voyez, mon Révérend Père, la Ligue est prospère dans notre centre. Puissent les efforts que nous faisons pour plaire au Sacré-Cœur lui être agréables et le dédommager un peu des outrages nombreux qu'il reçoit tous les jours dans son Sacrement adorable. Déjà le Sacré-Cœur a daigné nous bénir en accordant des faveurs spéciales à plusieurs. Gloire, Amour, Reconnaissance à ce Cœur si bon qui a tant aimé les hommes.

Le 11 de ce mois (août) notre Basilique a été témoin d'un forfait horrible. Un crime épouvantable a été commis, le vol d'un saint Ciboire et d'autres objets saints. Les saintes Espèces ont été laissées sur l'autel. Ce sacrilège terrible a causé beaucoup de peine aux paroissiens mais plus particulièrement aux Associés de la sainte Ligue, vu qu'il a eu lieu à l'autel du Sacré-Cœur. Le dimanche suivant, le Très Saint-Sacrement ayant été exposé depuis après la Grand'messe jusqu'au soir, les amis du Sacré-Cœur se sont succédés en adoration pour offrir à Notre-Seigneur une amoureuse réparation à l'outrage qu'il avait reçu dans son Sacrement adorable.

Sainte-Anne d'Ottawa.—Je viens un peu tard vous dire quelques mots de notre belle association de l'Apostolat de la Prière. Nos réunions mensuelles se font toujours exactement et le beau mois du Sacré-Cœur qui vient de s'écouler a ravivé notre ferveur. Notre dévoué et digne Directeur, Messire Beauchamp, curé de la paroisse, a su rehausser la fête par la seconde communion qui fit faire ce jour là.

L'assistance était nombreuse et il y eut un grand nombre de communions. Ainsi, les petits enfants, tout comme nous, ont goûté le bonheur qu'il y a d'appartenir à une association si pieuse et de s'enrôler sous une bannière aussi précieuse.

Dans l'après-midi, à quatre heures, il y eut salut solennel pendant